

EuroNCAP : Citroën Cactus - Nissan X-Trail - Mercedes Benz V-Class

EuroNCAP teste 3 nouveaux véhicules : Citroën C4 Cactus, Nissan X-Trail et Mercedes-Benz V-Class

3 véhicules de différentes catégories ont ainsi été testés selon 4 grands critères de sécurité (protection des adultes, protection des enfants, protection des piétons et systèmes de sécurité embarqués de type ESC/ESP) :

- [Citroën C4 Cactus](#) ★★★★★☆
- [Nissan X-Trail](#) ★★★★★
- [Mercedes-Benz V-Class](#) ★★★★★

Au final, le Citroën Cactus a récolté 4 étoiles, tandis que le Nissan X-Trail et le Mercedes-Benz V-Class ont atteint le maximum de 5 étoiles. Le X-Trail a été récompensé pour ses systèmes de sécurité embarqués tels que l'Aide au Freinage d'Urgence (AEB) et l'Alerte de Franchissement Involontaire de Ligne, inclus dans la notation des crash-tests depuis 2014.